

市議会議員の小暮でございます。

本日は、金子議員、鈴木議員もお招きをいた
だいておりますが、地元議員を代表いたしまして、
一言お祝いのことばを申し上げます。

祝 辞

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。
皆さんは、今日から界小学校の一年生です。

明日からは、お兄さんやお姉や友達と、交通
事故に注意して、元気で仲良く学校にきてください。

これから皆さんは、国語、算数、音楽など、
今まで知らなかったことをいろいろお勉強する
ことになりますので、皆さんは、先生のお話を
良く聞いて、楽しいお勉強をたくさんして下さい。

ご家族や先生、地域の人たちが皆さんを応援
しています。

そして、いつも笑顔で、「おはようございます」
「こんにちは」と元気な声であいさつので
きる小学生になって下さい。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめで

とうございます。

本日、こうしてお子様、入学の良き日を迎えられること、心よりお慶び申し上げます。

お子様たちは、初めは慣れない生活にとまどったり、時間がかかったりということもあろうかと思いますが、支えてあげていただきたいと思います。

また、子供達の努力やその結果には、『褒めて』頂き、背中を押して、更に成長させてください。

結びに、新一年生の皆さんと保護者の皆様、界小学校で素晴らしい六年間を過ごすことができそうですよう、心よりお祈り申し上げます、お祝いの言葉といたします。

本日は、誠におめでとうございます。

令和五年四月十二日

佐野市議会議員 小暮博志